
Protokoll der 5. Ordentlichen Sitzung des 
Studentenparlamentes der Universität Passau 
 
Datum: 14.1.16 
 
Raum: ZMK 003 
 
20 gültige Stimmen 
 
Stimmrechtsübertragungen: 
 
Erik auf Franzi 
Janna auf Susanne 
Claire auf Saskia 
Rebecca auf Maximilian Stelzer 
Felix  auf David 
Adrian auf Sophia  
 
 
Protokollführer: 
Maximilian Stelzer  
 
 

Tagesordnung  
 
TOP 1 Formalien  

 -  Wahl des Protokollführers  
 -  Verabschiedung der Tagesordnung  
 -  Verabschiedung des letzten Protokolls  

 
TOP 2 Entfällt 

 
TOP 3 Berichte  

  

 -  des Präsidiums  
 -  des AStA/SprecherInnenrates  
 -  der Beauftragten  
 -  der Fachschaften  
 -  der studentischen SenatorInnen  

 
TOP 4  

Antrag Schaffung eines Beauftragtenpostens für das CMS  
 

TOP 5 Campusfest  
 -  Konzept  
 -  Antrag Schaffung eines Beauftragtenpostens für das Campusfest  

 
TOP 6  

Wahl von 2 VertreterInnen für das Zentrale Studienzuschussgremium  
 



TOP 7 Verschiedenes  

 
 

Top 3: Berichte 
 

- Bericht des Präsidiums 
 
Das Präsidium antwortete auf die Anfrage der letzten Sitzung, ob denn 
jemand keinen Deutsch Kurs am Sprachenzentrum bekommen hätte. 
Das Präsidium verneinte dies, alle Plätze wurden besetzt. 
 

- Bericht des Asta/SprecherInnenrates 
 
-Das „Festival Contra le racisme“ findet vom 18. bis 22. Mai statt 
-Erinnerung an den VSPM in Lüneburg 
- Sebastian (AStA) wurde zum LAK –Sprecher gewählt 
- Bemerkungen zu der Power Point Präsentation bezüglich möglicher 
Neuerungen im Bereich der Bibliothek und des Zfs 
 
 

- Berichte der Beauftragten für: 
 

- Mensa und Studentenwerk:  
Essenspenden von Brötchen sind wahrscheinlich nicht möglich, da zu wenig 
Brötchen übrigbleiben pro Tag.  

 
- Zfs:  

Nicht anwesend. 
 

      - Sprachenzentrum: 
- Präsentation der Umfrage zu Quo Vadis Sprachenzentrum? 
- Information, dass mehr Englisch – Kurse wegen zu wenig Person nicht 
möglich nicht 
- Frage nach neuen Fremdsprachen: Verweisung auf Herrn Poletti, dieser 
meinte: Erst Sprachausbau der vorhanden Sprachen 
- Gegen Niveauunterschiede in Sprachkursen könne man nichts unternehmen 
- Diskussion der Idee von extra Grammatik Kursen für die Sprache Spanisch 
- Anmerkung , dass es eine Evalution des Sprachenzentrums geben wird 

 
- Studentische Beschäftigte: 

-Übergabe von Materialen der Vorgänger 
- neue Admin Rechte für die Facebook-Seite 
- Einrichtung einer neuen Mail-Adresse 
-Besprechung der Idee , mehr Tutorinnen für das Zfs zu bekommen 
- Auf Frage wurde bestätigt, die Facebook Seite umzubennen 
 
 

- Menschen mit Behinderungen: 
- Vorstellung eines Vortrags zum Thema Autismus am 18.1 im HS 13, Start 20 

Uhr 
 



- Internationale Studenten/Studentinnen: 
Nicht anwesend. 
     

      - Eltern und Schwangere: 
-Idee für mehr Eltern + Kind Parkplätze im Parkhaus 
- Verfügbarkeit von Skripten für Eltern soll ausgebaut werden 
- Infrastruktur für Kinder soll ausgebaut werden 
- Es soll Aufenthaltsräume für Kinder auf dem Campus geben 

 
- Datenschutz, Informationsfreiheit: 

Rüge, dass in einer PDF Datei für Prüfungstermine die Namen von 
Teilnehmenden Personen einzusehen waren 
- Ankündigung der weiteren Bearbeitung des Themas: Anonyme Korrekturen 

 
 

      -  Bericht der Fachschaften: 
 
WiWi: Kommentar zu der Passau Verbindet Party am 13.12 
 
Jura: Kurzer Bericht zur Organisierung des Bundesfachschaftstreffen 
 
Philo: Verweiß auf die Autismus-Veranstaltung 
 
Info: Nichts 

 
 

- Bericht der Studentischen Senatoren 
 

- Fragen das Plenum, welche Themen man noch mit der erweiterten Uni-
Leitung besprächen könnte. 

 
- Erinnerung an die Wahl der Vizepräsidenten 

 
 
 

Top 4: Antrag zur Schaffung eines Postens für das Campus – 
Management System 
 
-Antrag auf Geschäftsordnungsänderung, weil es besser ist 2 Teams zu 
haben, von daher 2 Personen  als Beauftrage zu Wählen.  
Abstimmung: 
18 Ja, 
2 Enthaltung 
 
 

- Wahl des Beauftragtenteams 
Zur Wahl standen Susanne und Louise  
Abstimmung: 
20 Ja, einstimmig 
 
 



Top 5: Campusfest 
 

- Konzept: Max vom Campus Fest stellt das Konzept vor. (Power Point) 
- Vorschlag eines Termins im Juni  
- Frage bezüglich der Finanzierung , Meinung ist, dass muss über das Stupa 

laufen 
- Fachschaften schlagen vor, Wahl von Berichterstattern im Team der Campus 

Crew, Kritik: Stupa muss entscheiden, nicht Ak, Wer „kontrolliert“ ob AK die 
Meinung des Stupas vertritt ? 

- Diskussion: Es sollen nur 5 Leute im AK sein, und die Teilnahme ist freiwillig 
 
- Änderungsantrag zur Schaffung eines Ak im Bereich des Campus Festes mit 
5,6 Leuten 
-Abstimmung:  
18 Ja 
1 Enthaltung 
1 Stimme nicht abgegeben 
Antrag angenommen, und damit wird nächste Sitzung ein AK 
Zusammengestellt 
 

- Abstimmung zum präsentierten Konzept des Campus Festes  
19 Ja 
1 Enthaltung 
 

- Antrag auf  Schaffung eines Posten für das Campus Fest 
- Abstimmung: 

20 Ja, einstimmig 
 

- Personenwahl Campus Fest Posten 
- Max von Campus Fest Organisation als Beauftragter des StuPas 

Abstimmung: 
18 Ja 
2 Enthaltungen 
 
Wahl einer Stellvertreterin (Nadine) 
Abstimmung: 
18 Ja  
2 Enthaltungen 
 
 

- Weitere Diskussion um das Thema Finanzen 
- Vorschlag, dass das Stupa einen Beauftragten für Finanzen wählt, der 

wiederum in der Organisation des Campus Festes den Vorsitzenden im Team 
Finanzen stellt , dieses soll beide Organisationen verbinden. Der oder die 
Beauftragte muss Rechnungen gegenzeichnen. 

 
- Personenwahl  für Finanzreferenten  

Stimmen: 
Max 4  
Sebastian 13 
3 Enthaltungen 



 
- Sebastian, derzeit auch kooptiertes Mitglied im AStA, ist mit mehr als die 

Hälfte der Stimmen gewählt zu dem neuen Finanzreferenten des StuPas , und 
damit gleichzeitig Vorsitzender im Team Finanzen des Campus Festes. 

 
 
- Personenwahl eines Stellvertreters oder einer Stellvertreterin 

Abstimmung: 
10 Caro 
4 Max 
6 Enthaltungen 

 
Gewählt wurde Caro, derzeit Mitglied des StuPas für die Piraten Hochschulgruppe  
 

Top 6: Wahl von 2 VertreterInnen für das Zentrale 
Studienzuschussgremium  

 
-  Listenwahl der zwei VertreterInnen 

Abstimmung: 
19 Ja 
1 Enthaltung 

 
Franzi und Christof sind als Vertreter angenommen 
 

Top 7: Verschiedenes 
 

- Es wurde vereinbart, für die Sitzung am 28.1 einen Probetestlauf zwecks 
Aufnahme der Sitzungen durch die Campus Crew anzusetzen 
 

 
 
 


